



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 21 juin 2016

INFORMATION MEDIAS

Cérémonie d'inauguration de la salle de formation « Abel SCHMOUKER » et remise de médaille d'honneur de l'administration pénitentiaire à MM. Wallace SANDFORD et Turumanainai TEHIVA au centre pénitentiaire de Faa'a-Nuutania

Mme Marie BAVILLE, Directrice de cabinet, représentant le Haut-Commissaire de la République en Polynésie française, a participé, ce matin, à l'inauguration de la salle de formation destinée aux nouveaux personnels de l'administration pénitentiaire baptisé « Abel Schmouker » en hommage à l'ancien directeur de la prison de Taiohae.



Ont également participé à cette cérémonie, Mme Nicole SANQUER, Ministre de l'éducation, représentant le Président de la Polynésie française, M. Hubert MOREAU, Directeur interrégional des services pénitentiaires et Chef de la mission des services pénitentiaires d'Outre-mer, M. Yannick MASSARD, Directeur des établissements pénitentiaires de Polynésie française, M. Gilbert MARCEAU, Directeur du centre de détention de Papeari, M. Régis VOUAUX-MASSSEL, Premier président près la cour d'appel, M. François BADIE, Procureur général et Mme Leiana SCHMOUKER, veuve de M. Abel SCHMOUKER.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



A cette occasion, la Directrice de cabinet du Haut-Commissaire a remis la médaille d'honneur de l'administration pénitentiaire, échelon bronze, à M. Turumanainai TEHIVA, responsable du centre de détention de Taiohae à Nuku-Hiva et le Directeur interrégional des services pénitentiaires a remis à M. Wallace SANDFORD, Directeur technique au centre pénitentiaire de Faa'a-Nuutania, la médaille d'honneur de l'administration pénitentiaire, échelon argent.



M. Hubert MOREAU a souligné que les 204 lauréats du concours de surveillant pénitentiaire ont un très bon niveau et un potentiel très intéressant pour l'administration. Le directeur interrégional a également tenu à rendre hommage aux personnels de Nuutania qui travaillent dans des conditions extrêmement difficiles lié à la vétusté de l'établissement et à son taux de surpopulation. Enfin, il a indiqué que le centre de formation qui est prioritairement destiné aux nouveaux agents, aura pour principal objectif de compléter la formation qui leur a été dispensée en métropole par une approche tenant en compte les spécificités culturelles et administratives de la Polynésie française.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr